

Aufruf zum Glauchauer Frühjahrsputz 2024

Zur Verschönerung des Stadtbildes werden auch in diesem Jahr viele fleißige Hände benötigt. Denn es gibt sie einfach, die vielen Ecken, in die Müll achtlos weggeworfen oder illegal abgelagert wird. Zwar ist der Baubetriebshof über das Jahr im Einsatz, Müllecken zu beräumen und zu säubern, doch bietet der Frühjahrsputz eine gute Gelegenheit, gemeinschaftlich anzupacken und aufzuräumen. In den vergangenen Jahren konnten dadurch in verschiedenen Bereichen der Stadt durch freiwillige Helferinnen und Helfer wilder Müll und Unrat zusammengetragen und lästige Graffiti-Schmierereien entfernt werden.

Deshalb sind die Bürgerinnen und Bürger, die Vereine und Einrichtungen aufgerufen, sich am Frühjahrsputz in der Stadt Glauchau am **Samstag, den 13. April 2024** zu beteiligen.

Die Schulen und die Stadtverwaltung sind bereits am Freitag, den 12. April 2024 im Einsatz.

Lassen Sie es uns erneut gemeinsam angehen und helfen Sie mit, unsere Stadt sauber zu halten. Neben dem Aufsammeln von Müll sind alle Aktivitäten willkommen, die dazu beitragen, unser Stadtbild aufzuwerten. Seien auch Sie dabei und helfen mit! Für Ihre Anmeldung zum Frühjahrs-

3. Netzwerktreffen „Scherberg“



Am 27.02.2024 fand in den Räumlichkeiten des Schachclubs (Bahnhofsnebengebäude) das 3. „Netzwerktreffen Scherberg“ statt.

Die 14 Teilnehmer bekamen Gelegenheit, ihre Institution vorzustellen, laufende Projekte zu erläutern, aber auch Probleme aufzuzeigen. Wie mehrere soziale Anbieter berichteten, gibt es vermehrt Anmeldungen von Kindern und Jugendlichen. Die Angebote für Senioren werden gut angenommen. Die Suche nach bedarfsgerechten Räumlichkeiten bis zur personellen Unterbesetzungen waren die häufig genannten Probleme. Dies kristallisierte sich als zunehmende Herausforderungen für viele Vereine heraus.

Anregungen und Tipps gab es von Jana Vogelsang und Katja Opitz von der Stadtverwaltung Glauchau, die gute Chancen in gegenseitigen Unterstützungen und im mehr Miteinander der Vereine sehen. In diesem Sinne gab es auch verschiedene Ideen zu gegenseitigen Abstimmungen und Besuchen der Teilnehmenden untereinander. Weiterhin wurden Veranstaltungstermine vorgestellt, so dass das Ziel des Treffens, einer noch intensiveren Vernetzung von Scherberg-Mitwirkenden, erreicht wurde.

Peter Dittmann
Quartiersmanager
Scherberg – nördliche Innenstadt



Foto: P. Dittmann

putz nutzen Sie bitte das hinterlegte Formular auf der Homepage der Stadt Glauchau und melden sich und Ihre Gruppe an. **Anmeldeschluss ist der 28. März 2024.**

Neue Fläche für Graffiti-Kunst wird eröffnet

Eine Aktion, welche die Stadtverwaltung Glauchau in diesem Jahr mit tatkräftiger Unterstützung von Schulen, Kindertagesstätten, Vereinen und Freien Trägern mit Fördergeldern des Landespräventionsrates Sachsen zum Frühjahrsputz durchführt, ist die Eröffnung einer neuen legalen Fläche für die Graffiti-Kunst – eine sogenannte „Open Wall“. Seit einigen Jahren sind bereits legale und gut frequentierte Flächen im Stadtgebiet vorhanden, welche nun um einen weiteren Standort ergänzt werden. Unter professioneller Anleitung können sich junge Nachwuchskünstler **am Samstag, den 13. April 2024** ab 10:30 Uhr in der Sachsenallee an der Garagenwand gegenüber der neu gestalteten Gasdruckregelanlage an der Spraydose ausprobieren. Für musikalische Untermauerung und einen kleinen Snack ist gesorgt. Habt ihr Bock auf bunt? Dann kommt vorbei! Die Fläche ist unter Einhaltung gewisser Nutzungsbedingungen, welche an den jeweiligen Standorten der Open Walls hinterlegt sind, legal für die Graffiti-Kunst nutzbar.

Freie Plätze in der Kita „Mischka“

Haben Sie kleine Kinder und suchen noch einen schönen Krippen- oder Kindergartenplatz? Dann werden Sie bei uns auf der Homepage des FAB e.V. unter www.fab-crimmitschau.de fündig. Kontaktieren Sie uns über E-Mail oder Telefon und vereinbaren einen Besichtigungstermin.

Wir würden uns sehr freuen, Ihr Kind bald bei uns begrüßen zu dürfen.

Kontakt:

Kindertagesstätte „Mischka“
Am Bürgerheim 4
08371 Glauchau
Tel.: 03762/9514800
mischka@fab-crimmitschau.de



K. Neukirch
Einrichtungsleiterin

Anzeige

Die Alternative zum Pflegeheim!





PFLEGE ZU HAUS
Schw. Cordula Pfefferkorn GmbH

Betreutes Wohnen und ambulante Pflege in Kombination mit Tagespflege!
Die bestmögliche Versorgung für Menschen mit jedem Pflegegrad!

Chemnitzner Straße 3 · 08371 Glauchau
Tel.: 0 37 63/40 08 04 · www.pflege-pfefferkorn.de
info@pflege-pfefferkorn.de



Finden Sie uns auf



Pflege(fach)kräfte gesucht!
Bewerbung unter kariere@pflege-pfefferkorn.de